

Subvención La Diputación ciudadrealense pretende elevar el prestigio del vino

La Diputación de Ciudad Real aporta 25.000 euros a CEOE para atender las acciones de promoción, dotación y formación del Proyecto *Mejor con Vino*, que tiene la finalidad de elevar el prestigio y la imagen del vino en la provincia.

Transportes

Puertollano y Ciudad Real tendrán autobuses al aeropuerto

LÍNEAS. La Sociedad Aeropuerto de Ciudad Real suscribió sendos convenios con los ayuntamientos de la capital y de Puertollano para unir estas dos localidades con las instalaciones del aeródromo.

En el caso de la capital ciudadrealense, la línea de autobuses unirá la estación del AVE el centro y el aeropuerto entre las 7.00 y las 22.26 horas todos los días, con una frecuencia de 30 minutos. Esta misma cadencia horaria tendrá la línea de buses que unirá Puertollano con el aeropuerto a partir del 24 de octubre. **METRO**

Viajes aéreos



Una aeronave de Air Nostrum. **METRO**

Viajes a Lanzarote desde los Llanos

NAVIDAD. La compañía aérea Air Nostrum conectará Albacete con Lanzarote durante la temporada especial de Navidad, es decir, los miércoles 24 y 31 diciembre, según informa la compañía aérea en una nota. Los aviones despegarán desde el aeropuerto albaceteño de Los Llanos en dirección a la isla canaria a las 15.50 horas y desde Lanzarote lo harán las mismas fechas a las 11.50. **EFE**

Farcama programa jornadas gratuitas

La Feria de Artesanía ha previsto una jornada de puertas abiertas por provincias para hacer más llevadera la crisis.

Los organizadores de la edición número 28 de la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha, Farcama-2008, que se celebrará del 3 al 12 de octubre en el recinto ferial de La Peraleda de Toledo, quieren hacer

“más llevadera” la crisis a los visitantes programando un día de entrada gratuita por provincia.

ESTA ES una de las novedades dadas a conocer ayer por la consejera de Cultura, Turismo y Artesanía, Soledad Herrero, durante la presentación del certamen.

Conscientes de la dificultad que le supone a muchos ciudadanos el pago de

Días gratis

- Residentes de la provincia de Albacete. 6 de octubre.
- Habitantes de la circunscripción de Cuenca. 7 de octubre.
- Habitantes de la provincia de Toledo. 8 de octubre.
- Día de puertas abiertas para Guadalajara. 9 de octubre.
- Residentes en la provincia de Ciudad Real. 10 de octubre.

los cuatro euros de entrada a Farcama (dos para jubilados, niños y discapacitados), la organización de la Feria ha optado por dedicar un día a cada una de las provincias de la región, de manera que durante esa jornada, los que acrediten con su DNI que son naturales o residentes en una de ellas pueden acceder gratis a las instalaciones para hacer sus compras. **EFE**

Taller de jardines para disminuidos

SUBVENCIÓN. La Diputación de Ciudad Real invertirá 12.000 euros en un invernadero necesario para desarrollar un taller de jardinería destinado a los discapacitados, tal y como acordaron ayer la Corporación provincial y la Asociación de Familiares y Amigos del Discapacitado (AFAD). **EP**



El presidente de Fucamdi, Patricio Giralt (i), y el de la Diputación de Cuenca, Juan Ávila **EFE**

Giralt pide que los gobiernos potencien los hábitos de vida sanos

DIABETES. El presidente de la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (Fucamdi), Patricio Giralt, estima que en nuestra región hay más de 104.000 personas que padecen diabetes -una enfermedad ligada a los hábitos de vida-. Por este motivo, instó ayer a la Administración a llevar a cabo medidas como apoyar los carriles-bici o animar a la gente a que vaya al trabajo caminando.

“Se está realizando un estudio epidemiológico que nos va a sorprender, por las cantidades tan enormes de pacientes que hay”, dijo.

Además, señaló que el 20% de la población mayor de 65 años padece esta enfermedad y que la diabetes tipo 1 -que afecta a niños- está menos extendida.

Giralt firmó ayer con el presidente de la Diputación de Cuenca, Juan Ávila, un convenio por el que la institución donará 12.000 euros. **METRO**

Industria El parque industrial de Illescas va tomando forma



El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón (d), mantuvo ayer una reunión con el alcalde de Illescas, José Manuel Tofiño, para trabajar en el Proyecto de Singular Interés del parque industrial y tecnológico de Illescas, con el que se mejorará notablemente la competitividad de las empresas que se instalen en este complejo industrial, ya que va a reducir notablemente los costes de transporte porque llevará consigo una disminución sustancial de los tiempos de recorrido. **METRO**

Albacete retira la Medalla a Franco

MEMORIA HISTÓRICA. El pleno del Ayuntamiento de Albacete, con los votos a favor del Partido Socialista y de IU y la abstención del PP, acordó ayer iniciar los trámites para retirar la Medalla de Oro de la ciudad al dictador Francisco Franco, a quien le fue concedida esta distinción el 26 de abril del año 1945.

IU había presentado al

pleno de la corporación una moción solicitando la retirada a Franco de esta medalla, pues su concesión repugna “a todos los albaceteños que tienen arraigadas convicciones democráticas”, dijo la portavoz de la coalición de izquierdas en el Consistorio capitalino, Rosario Gualda.

Por su parte, el concejal del PP José Luis Serrallé ex-

Sueldo congelado

El pleno del Ayuntamiento de Albacete acordó congelar los salarios de los concejales y los cargos de confianza política para el ejercicio 2009.

plicó que su grupo se abstendría porque retirar o no la medalla a Franco es algo que no preocupa a los alba-

ceteños, como sí lo hacen la crisis económica y el precio de las hipotecas.

Por último, el portavoz del PSOE, Antonio Martínez, criticó la abstención del PP en esta cuestión y explicó que los populares “han perdido una ocasión ideal para no ser de izquierdas o de derechas, sino de profundas ideas democráticas”. **EFE**

Tu seguro de coche desde

0,5€
al día

Llámanos al
902 25 00 65
zurich-connect.es

Conecta con los expertos.

ZURICH
connect

Horario de atención telefónica:
Lunes a viernes de 8 a 23 h., sábados de 8 a 18 h.